



Samichlaus, Schmutzli und Esel hörten sich die Sprüchli von den Kindern an. Bild: Thomas Bachmann

## Alle Jahre wieder – 80 Kinder besuchten den Samichlaus

*Die Samichlaus-Tradition in Aadorf, durchgeführt vom Einwohnerverein Aadorf, wird weitergeführt.*

**Aadorf** – Mit Sprüchli, Zeichnungen und auch nur mit respektvollem Stauen begegneten über 80 Kinder dem Samichlaus und seinen zwei Schmutzli, selbstverständlich begleitet vom heiss geliebten Esel. Zum Dank erhielten alle Kinder ein grosses Säckli,

das sie mit ihren kleinen Händen gut halten mussten. Der organisierende Einwohnerverein Aadorf machte den Anlass bei der Heidelberghütte mit der kleinen Festwirtschaft zu einer romantischen Familien-Begegnung.

Dieter Lang ■